
平成２２年度 第２回 公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 平成２２年７月９日（金）午後３時～午後５時 

 

２ 開催場所 高洲公民館２階第３・４会議室 

 

３ 出席者 

  （委員） 

   塙委員長、佐々木副委員長、木邨委員、髙橋委員、山野委員、菊地委員、 

   山本委員、田中委員、増田委員、大宮山委員、竹本委員 

  （事務局） 

   教育長、生涯学習部長、生涯学習部次長、中央公民館長、堀江公民館長、 

   富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、高洲公民館長、 

高洲公民館副主査、高洲公民館主任主事 

 

４ 議 題 

 Ⅰ 開会 

  １．委員長挨拶 

  ２．教育長挨拶 

  ３．委員委嘱 

 

Ⅱ 協議 

  １．報告事項 

（１）前回会議内容の確認 

（２）公民館主催事業（4～6月）参加状況報告 

（３）当代島公民館文化祭開催結果報告 

（４）地域交流プラザ（エスレ高洲）内覧会及びオープニングイベント開催結果報告 

（５）公民館主催事業（7～9月）開催計画 

 

Ⅲ その他 

（１）次回定例会議の予定 

  

５ 議事概要及び会議経過 

 Ⅰ 開会 

  １．委員長挨拶 

  ２．教育長挨拶 

  ３．委員委嘱 
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 Ⅱ 協議 

  １．報告事項 

   （１）前回会議内容の確認 

    平成２２年度第１回公民館運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、承認さ

れた。 

  （２）公民館主催事業（4～6月）参加状況報告 

   事務局（各公民館長）より公民館主催事業（4～6月）の参加状況について報告を

行った。 

  （質問）主催事業等をきっかけに、新たなサークル結成の動きがあればご紹介いた

だきたい。 

  （回答）男性料理教室（全４回）終了後、名残惜しいとのことで、結成の動きがあ

る。（日の出公民館） 

      昨年度の主催事業であった囲碁クラブから、今年度サークルとして活動を

始めた。まだ慣れないため、部屋の取り方や使い方等の支援をしている。

(当代島公民館) 

「完璧な親なんかいない」参加者の７名程度がサークルとして活動を始め

た。（美浜公民館） 

「園芸ボランティア講座」と「講談」からサークル結成の動きがありそう

である。（堀江公民館） 

 

（３）当代島公民館文化祭開催結果報告 

 事務局（当代島公民館長）より5月22・23日に開催された、当代島公民館文化祭

の開催結果について報告を行った。 

（意見）23日に参加した。お酒楽の発表には感激した。出店も盛況で、とてもにぎ

やかだった。 

（意見）23日に参加した。子どもたちの参加状況に興味があったが、子どもたちが

参加し楽しめるものがあり、よかったと思う。今後も子どもたちが参加で

きるプログラムを増やしていただきたい。 

 

（４）地域交流プラザ（エスレ高洲）内覧会及びオープニングイベント開催結果報  

   告 

 事務局（高洲公民館長）より7月3・4日に開催された、地域交流プラザ（エスレ

高洲）内覧会及びオープニングイベントの開催結果について報告を行った。 

   

（５）公民館主催事業（7～9月）開催計画 

 事務局（各公民館長）より公民館主催事業（7～9月）開催計画について説明を

行った。 
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    （質問）子ども向けの夏休みの事業に対する申し込み状況はいかがか。 

    （回答）どの講座も定員を上回る（2倍～3倍）申し込みをいただいている状況

である。（高洲公民館） 

        定員を上回る事業もあるが、環境講座と囲碁講座については申し込み期

間中ではあるが、定員を満たさない可能性がありそうである。（当代島

公民館） 

    （意見）子ども向け事業の参加者募集については、近隣の学校から児童に向けて

呼びかけていただくということも可能ではないか。 

    （意見）複数回の講座の場合、各回の参加人数がわからないが、定員割れで行わ

れている講座もあるのではないかと思われる。特にシニアが学ぶ生涯学

習として、価値のある、ユニークな講座が定員割れとなることは非常に

残念であるので、広報をしっかりとできないだろうか。 

    （回答）子どもを対象とした講座については、学校や保育園、幼稚園を通じてチ

ラシを配付することも可能だが、成人に対しては「ルネサンス」やホー

ムページ、ミニコミ誌などでの広報となるので、関心が高くないと知っ

ていただけない難しさがある状況である。今後の課題として、広報につ

いて検討していきたい。 

 

Ⅲ その他 

（１）次回定例会議の予定 

   事務局より次回の第３回公民館運営審議会は、9月10日(金)午後3時から開催するこ

とを確認した。 

  

   以上で平成２２年度 第２回浦安市公民館運営審議会が閉会した。 


